

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La celebración de las Jornadas Europeas del Patrimonio se consolida en Navarra como un acontecimiento en torno a la difusión del patrimonio cultural

El público fue protagonista en cerca de 150 actividades celebradas en 60 puntos de la Comunidad

Viernes, 06 de octubre de 2017

Las Jornadas Europeas del Patrimonio en Navarra contaron los pasados días 29 y 30 de septiembre y 1 de octubre con cerca de 150 actividades en 60 puntos de la Comunidad. Esta edición de las Jornadas, organizadas por la Dirección General de Cultura, ha involucrado nuevamente a ayuntamientos y asociaciones en el programa. En 2018, declarado Año Europeo del Patrimonio Cultural, la cita se celebrará los días 28,29 y 30 de septiembre, bajo el lema *El arte de compartir*.



Ruta cuadraria por las canteras romanas de Cascante.

La reciente edición de las Jornadas se convirtió en una fiesta popular en torno al Patrimonio y la Naturaleza, (el lema elegido este año por el Consejo de Europa), ofreciendo la oportunidad de disfrutar de los más destacados valores patrimoniales y también de los menos conocidos o difíciles de visitar.

Entre los bienes culturales más conocidos, además de las visitas gratuitas al Castillo de Olite o los yacimientos arqueológicos de Andelos y Arellano ya propuestas en 2016, se han unido las de los conjuntos catedralicios de Pamplona y Tudela. También se ha podido ascender a algunas de las torres históricas más imponentes y, como el pasado año, ha sido un momento único para acceder a algunas de las principales cuevas, castillos recientemente excavados, o monasterios perdidos. También han sido numerosos los itinerarios naturalísticos o históricos por las riberas de los ríos o las principales ciudades de la Comunidad, así como el acceso a bodegas o espacios de muy difícil acceso.



Restos del Castillo de Monreal.

Entre las novedades de esta edición, destaca la celebración el viernes 29 del Día del Patrimonio y la Educación, al que pudieron sumarse los centros escolares, y que se pretende consolidar como antesala de las Jornadas.

Al igual que en 2016, la Dirección General de Cultura ha involucrado a los ayuntamientos y asociaciones navarras en el programa, consolidando una colaboración que permitió el año pasado la recuperación de esta iniciativa en Navarra. La Dirección General de Cultura quiere agradecer a todos los organizadores, colaboradores y participantes su implicación e interés en la celebración de esta importante cita cultural, colaborativa y participativa, con la vista puesta en la próxima edición.